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Очередная отставка в РЭК
Коротко

Самые грязные дворы -
у тугодумов!

Субботники

В Лесном активно продолжается мас-
совый трудовой десант по убор-
ке города – улиц, дворов, парковых 
зон. К Дню Победы уже убрана боль-
шая часть территории, Лесной заме-
чательно преобразился. Но работы 
по благоустройству города впереди 
еще много, и администрация и комму-
нальные службы по-прежнему наде-
ются на помощь горожан.
А что думают сами горожане об уча-
стии в субботниках?
Анна, с ул. Кирова: – Мы с удоволь-

ствием вышли своим двором на суббот-
ник. Вспомнили прежние комсомольские 
времена, трудовые бригады, дух един-
ства. С таким задором трудились – лет 
30 сбросили! И двор у нас теперь – любо-
дорого взглянуть!

Виктор Павлович, пенсионер, с ул. 
Ленина: – Спорил давеча с сыном по по-
воду субботника. Он говорит, что каждый 
должен заниматься своим делом, мол, 
пусть дворы чистят коммунальщики. На 
что я ему ответил: если бы так рассужда-
ли в 41-м году, мы никогда бы не победи-

Пусть лучше стыдно 
будет этим вандалам.

Юрий, с ул. Орджо-
никидзе: – Нет, суб-
ботник – это не акту-
ально для меня. Я чист 
перед собой и перед 
городом: ни одной бу-
мажки наземь не бро-
сил, окурки – только в 
урну. Мусорный мешок 
выношу исключитель-
но в мусорную маши-
ну, пакеты из окон не 
выкидываю, машину на 
газон никогда не став-
лю – только в гараж. 
Сына тоже воспиты-
ваю культурным чело-
веком. Я не нанес ни-
какого урона городу и 
своему двору, поэтому 
могу спать спокойно.

Баба Маша (метет двор по ул. Бе-
линского): – А для меня каждый день – 
субботник! То бутылки из-под лавки 
вымету, то обертки от чипсов из-под 
кустов выгребу. Недавно скамейку вы-
правила – какой-то каланча погнул: 
видно, от избытка сил. Не могу рав-
нодушно жить. Вот метелку сладила – 
крепкая да пышная, радостно такой-то 
подметать. Сами не сделаем – никто 
за нас не сделает.

Алевтина Ивановна, с ул. М.-
Сибиряка: – Сейчас ведь как: соглас-
но Жилищному кодексу, мы – хозяева 
не только своих квартир, но и дворов и 

подъездов. Но до людей это почему-то 
туго доходит, а ведь это – закон! Вот и 
видно, что у тугодумов – самые гряз-
ные дворы. А мы не из таких: у нас все 
чисто и опрятно. Присоединяйтесь!

И горожане присоединяются. До-
мами. Дворами. Организациями. Пар-
тиями. Так, 6 мая на субботник выш-
ли представители местного отделе-
ния политической партии «Справедли-
вая Россия». Лидер лесновских спра-
ведливороссов Максим Фомичев ор-
ганизовал на трудовой десант прежде 
всего партийную молодежь, которая 
активно взялась за дело и в короткий 
срок вычистила участок в районе Пе-
ревалки (на фото).

По улицам города и некоторым дво-
рам сейчас приятно пройтись. Всю по-
следнюю неделю на уборке террито-
рии трудились и школьники. И когда 
видишь прибранные зеленые газоны, 
чистый асфальт, выметенные дворы, 
понимаешь: ответственных людей у 
нас все же больше.

Сейчас начался второй этап уборки, 
завершится который к 12 июня – Дню 
города. Так, может быть, месяца до-
статочно, чтобы самый упрямый туго-
дум смог стать хорошим, неравнодуш-
ным хозяином не только своей кварти-
ры, но и своего двора?

Анастасия СЕРГЕЕВА.
Фото из архива редакции и 
м/о партии «Справедливая 

Россия». 

ли фашизм. Тогда за оружие брались вра-
чи и учителя, слесари и пекари, а не одни 
только армейцы. И никто не говорил: пусть 
фронт обшивают только швеи, а раненых 
спасают только медсестры. Всем миром 
объединились и потому – победили! Счи-
таю, сейчас надо сделать так же. Сын по-
сле моих слов призадумался. А потом 
двор убирал наравне со всеми.

Людмила, жительница ул. К. Маркса: 
– Нет, не пойду мести двор. В прошлом 
году вымели все, а ночью пришла пьяная 
компания, насвинячила, заплевала все. 
Толку-то от наших усилий, если кругом все 
в принципе изначально свиньи! Так и на-
пишите, мне не стыдно за свою позицию. 

ИСПОЛНяЮщАя обязанности руководителя Региональ-
ной энергетической комиссии Свердловской области Надеж-
да Запорожец ушла в отставку по собственному желанию. 
Как сообщили «УралПолит.Ru» в пресс-службе РЭК, реше-
ние ею было принято еще в конце апреля, однако информа-
ция была предана гласности только сейчас. 

Исполняющим обязанности председателя Региональной 
энергокомиссии назначен бывший заместитель председате-
ля Михаил Соболь. Губернатор Александр Мишарин уже зая-
вил, что новый руководитель без всяких приставок будет на-
значен в ближайшее время – кандидатура проходит согласо-
вание в Федеральной службе по тарифам.

Напомним, Надежда Запорожец работала в должности за-
местителя председателя РЭК с 2001 года и считалась членом 
команды бывшего руководителя ведомства Николая Подко-
пая. Николай Подкопай потерял свою должность 9 апреля 
2010 года. Согласно заявлению губернатора Александра Ми-
шарина, причина была в том, что в сфере тарифообразова-
ния существуют серьезные проблемы и «кто-то должен поне-
сти за это ответственность».

ПОтреБИтеЛьСКИе цены в Свердловской области в 
апреле выросли на 0,3%. Рост с начала 2010 года составил 
на 3,9%. 

Цены на продовольственные товары в прошлом месяце 
(без учета алкогольных напитков) выросли на 0,2% (с начала 
года на 3,6%), алкогольные напитки – на 0,7% (с начала года 
на 3,8%), непродовольственные товары – на 0,3% (на 1,6%). 
Тарифы на платные услуги в апреле повысились на 0,4%, с 
начала этого года – на 7,5%. 

Цены на алкогольную продукцию в Свердловской обла-
сти выросли с начала года на 3,8%, за год - на 7,2%. Так, по 
данным статистики за апрель, водка стоит в регионе 251,04 
рублей за литр, вино виноградное крепленое крепостью до 
20% - 202,46 рублей за литр, коньяк отечественный - 540,76 
рублей за литр, пиво отечественное - 52,91 рублей за литр, 
пиво зарубежных торговых марок - 114,24 рублей за литр. 

К апрелю прошлого года цены на алкогольную продукцию 
выросли на 6,2%, к прошлому месяцу - на 0,7%.

В СВерДЛОВСКОй области продолжается сезон актив-
ности клещей. На травматологические пункты лечебно-
профилактических учреждений по поводу укусов клещей об-
ратилось 2868 человек, в том числе 527 – дети в возрасте до 
14 лет, что выше аналогичного периода 2009 года в 4,5 раза и 
среднего уровня за последние 5 лет – в 1,6 раза.

Предварительный диагноз «клещевой энцефалит» был по-
ставлен 24 пострадавшим, в том числе шестерым несовер-
шеннолетним, тогда как в 2009 году в конце апреля заболев-
ших было меньше. И это притом, что пик числа клещей при-
ходился на прошлый, а не на нынешний год. Причина высо-
ких показателей заболеваемости - установившаяся комфорт-
ная для клещей погода и беспечность граждан. 

Несмотря на спад количества насекомых, заселенность 
клещами территории Свердловской области чрезвычайно ве-
лика. На Урале нет мест, где бы не обитали клещи. Дело в 
том, что повсеместно встречаются так называемые очаги, где 
количество клещей очень велико. Обычно это теплые сырые 
места. Кроме того, не стоит думать, что насекомые просто си-
дят в траве и ждут свою жертву. Они находятся в состоянии 
готовности напасть, и, ища объект нападения, постоянно пе-
редвигаются. При этом их обоняние позволяет им почувство-
вать человека на расстоянии до одного километра.

СреДНеурАЛьСКИй министр по управлению госсоб-
ственностью Владимир Левченко предложил приостановить 
действие закона о бесплатной раздаче земель. С таким заяв-
лением он выступил 11 мая на заседании комитета облдумы 
по промышленной политике.

Данный закон дает право почти миллиону жителей области 
на бесплатное получение раз в жизни земельного участка под 
индивидуальное жилищное строительство.

Глава МУГИСО заявил, что статья регионального закона, 
регламентирующая процедуру выделения земельных участ-
ков льготникам, нарушает федеральное законодательство 
и, следовательно, ее действие должно быть приостановле-
но. По словам В. Левченко, согласно российским правовым 
нормам землеотводы могут обретать новых хозяев только по 
итогам аукционов.

Чиновник заявил, что уже переговорил по этому вопросу со 
спикером облдумы Еленой Чечуновой и успел отменить сво-
им распоряжением ранее разосланный в муниципалитеты ти-
повой порядок выделения земель.

Заявления В. Левченко вызвали бурю протеста в рядах де-
путатов. «В. Левченко не может отменить принятые в муници-
пальных образованиях акты о выделении земельных участ-
ков. Это вне рамок его компетенции», - заявил депутат Вла-
димир Машков.

Рассмотрение скандальной правительственной инициати-
вы продолжится на очередном заседании комитета 14 мая.

СВерДЛОВСКИе утилизаторы полагают, что госэкспери-
мент по разборке «автохлама» в регионах завершится до-
срочно. Как предполагают эксперты свердловского авторын-
ка, заявки на утилизацию раздадут раньше, чем планирова-
лось. Однако говорить о завершении программы можно будет 
после того, как в утиль пойдет последний автомобиль. Сей-
час многие дилеры формируют заказы на новые машины уже 
на август-сентябрь. Только после их прихода автовладельцы 
привезут своих «старушек» на разборку.

Ранее Министерство промышленности и торговли РФ так-
же заявило о том, что программа утилизации автомобилей 
будет свернута в конце мая - начале июня 2010 года. По дан-
ным ведомства, на 6 мая текущего года было принято поч-
ти 100 тысяч заявок от желающих сдать свой «автохлам» в 
утиль. Ежедневно в регионах выдается около 3,5 тысячи сви-
детельств на разборку старых машин. За первые два меся-
ца работы программы было выдано 100 тысяч сертификатов. 
Если тенденция продолжится, то программа не доживет до 
ноября.  

По словам директора Департамента автомобильной про-
мышленности и сельскохозяйственного машиностроения 
Минпромторга России Алексея Рахманова, если производи-
тели и дилеры не смогут закрыть потребности населения в 
новых машинах, ведомство, возможно, будет искусственно 
сдерживать выдачу бланков на утилизацию.   

В. КОРОТКИЙ.
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